

新農業委員紹介



澁谷 幸男

土地改良区推薦で選任されることとなりました。今、農業者・農村の現場では、官邸主導の政策見直しや不透明なTPP交渉等により不安が増大しています。優良農地の確保、所得向上や担い手の育成・確保、米をはじめとする農産物のプラン

ド力強化など地域の課題に非力ながら取り組んで行きたいと思います。



川崎 義明

この度、新発田地区からの推薦により農業委員に就任させていただきました。

近年、農業をめぐる情勢は年々厳しさを増す中ですが、農業委員として与えられた責務を果たすと共に地域農業の発展に貢献したいと思います。



井崎 英明

今回の改選により、議会推薦をいただき農業委員を引き受けました。

初めての農業委員なので何をするのか不安ではありますが、農業者の代表として地域農業の発展のために微力ですが、今の自分に出来る事を精一

杯頑張って、少しでも農業を目指す人が増えるよう、これから農業委員として努力していきたいと思います。



伊藤 洋

本市の基幹産業である農業が、より一層発展し、夢と希望を持てる地域づくりに貢献出来るよう、微力ではありますが一生懸命努めてまいります。



宮下 正己

専業農家として、10年程営農しています。

地域では農業者の高齢化、担い手不足、耕作放棄地等の問題が深刻です。

新農業委員として地域の農業者の皆様と共に問題解決に取り組んで参りたいと思います。農業を取り巻く現状は、大変厳しい状況ですが、微力ながら地域農業の振興に貢献出来ます様、努力いたします。



外山 元

大きな転換点をむかえている農政の中で、日本の農地を守りその活用を見守ることが、農業委員の大切な仕事の一つと考えています。

委員としての経験も無く、知識も乏しい私ですが、先輩諸氏のご指導をいただきながら公平中立と公益の優先のもと努めて参りますので、何卒よろしくお願ひいたします。



石黒 俊一

この度、農業委員を仰せつかりました。その重責を緊密と感じているところです。

農業委員として活動するため農業委員会についての学習が第一歩。同時に視点を今までとは別にすることと考えております。微力ではございますが全力で職務にあたる所存でございます。

新農業委員の私たちですが一生懸命頑張ります!